



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

professions de santé

Question écrite n° 67214

## Texte de la question

M. Philippe Boënnec attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la situation inquiétante de la médecine générale en France, et plus particulièrement en milieu rural où des zones blanches tendent à se développer d'une manière alarmante. Or non seulement la médecine générale n'attire plus guère les étudiants en médecine, mais encore les derniers à choisir cette voie s'installeront de préférence en ville et non à la campagne ce qui, entre autres conséquences, réduit à néant les efforts importants consentis par les collectivités locales et territoriales pour les accueillir. Il résulte de cette situation que, d'ici peu d'années, après le départ en retraite des praticiens généralistes issus du « *baby boom* » de l'après-guerre, on manquera immanquablement de médecins généralistes en zone rurale. C'est pourquoi il lui demande en conséquence de bien vouloir lui fait savoir ce que, à long terme, elle entend mettre en oeuvre pour rendre plus attractive la profession de médecin généraliste en milieu rural et, à plus court terme, si elle compte, avec sa collègue ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche, augmenter le nombre de professeurs de médecine générale qui sont actuellement en sous-effectif, ce qui ne contribue pas moins à l'étiollement d'une filière pourtant indispensable au système de santé.

## Données clés

**Auteur :** [M. Philippe Boënnec](#)

**Circonscription :** Loire-Atlantique (9<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 67214

**Rubrique :** Enseignement supérieur

**Ministère interrogé :** Santé et sports

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 22 décembre 2009, page 12199

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)